

Nr. 41
Aug. –
Nov. 99

Sentipost

Alte Blicke – neue Fäden

Ein neues Angebot im Sentitreff

Das Luzerner Tauschnetz

Nach verschiedenen Vorarbeiten (siehe SENTIPOST Nr. 39) hat das Luzerner Tauschnetz im Sentitreff den Betrieb aufgenommen. Das Tauschnetz ist eine Interessengemeinschaft von Menschen, die miteinander Zeit tauschen wollen. Es möchte zu einem Geben und Nehmen ausserhalb des Geldkreislaufs ermutigen, unausgeschöpfte Talente fördern und zum Knüpfen von sozialen Kontakten beitragen. Das Tauschnetz steht allen offen, die sich aktiv am Aufbau eines neuen Tauschsystems beteiligen wollen: Jüngere und Ältere, Erwerbslose und Erwerbstätige, Kopf- und HandarbeiterInnen. Die Teilnehmenden können auf der Basis des Zeittauschs Dienstleistungen anbieten und auch welche in Anspruch nehmen.

Vielfältige Tauschmöglichkeiten

Die bisherigen Zusammenkünfte zum Aufbau des Luzerner Tauschnetzes haben gezeigt, dass im konkreten Kontakt von Tauschwilligen sehr rasch sehr viele Ideen zusammenkommen. Eine erstaunliche Breite an Angeboten und Bedürfnissen kann da entdeckt werden. Beispielsweise bietet jemand Französisch-Nachhilfeunterricht an und kann als spezielles Talent die eigene

„Engelsgeduld“ beisteuern. Einer sucht jemanden, der sein Velo repariert, und kann dafür beim Gebrauch des Internets behilflich sein. Bei anderen können Kuchen bestellt oder Transporte gebucht werden. Basis für den Tausch ist stets die aufgewendete Zeit! Und weil nicht immer oder sogar eher selten ein direkter Gegen-Tausch von Talenten möglich ist, bekommen alle, die beim Luzerner Tauschnetz mitmachen, eine Zeitkontokarte. Da werden die Tauschvorgänge unbürokratisch eingetragen und gegengezeichnet.

Tauschnetz-Treff ...

Um das Knüpfen von Kontakten zu erleichtern, wird nun einerseits ein regelmässiger Tauschnetz-Treff eingerichtet (jeweils am Dienstag zwischen 17 und 19 Uhr im Sentitreff, zeitgleich mit der neuen Öffnungszeit des Arbeitslosen-Treffs).

... und Markt-Zeitung

Und andererseits wird eine sog. Markt-Zeitung mit den aktuellen Angeboten und Gesuchen herausgegeben, damit auch über die Treffkontakte hinaus am Tauschnetz weitergeknüpft werden kann. Denn die Zahl der Tauschmöglich-

Galerie im Sentitreff



Giraffenhochzeit

Eine Ausstellung von René Blättler
Ausdruck in Bildern und Texten
Vernissage am Freitag,
3. September ab 19.30 Uhr
Die Ausstellung dauert bis
17. Oktober.

Matrimonio de girafas

Una exposicion de René Blättler
Expresiones en cuadros y textos
Vernissage el dia viernes
3 de septiembre a las 7 y 30 p. m.